



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

PRÉSENCE D'ANIMAUX SAUVAGES SUR LE PÉRIMÈTRE URBANISÉ DE CHAPAIS : LES AGENTS DE LA FAUNE PRENNENT LA SITUATION EN MAIN

Chapais, le 13 décembre 2016 - Des citoyens de Chapais se montrent inquiets de la présence d'animaux sauvages (coyotes ou loups) qui semblent rôder plus près qu'à l'habitude des résidences du périmètre urbanisé de la ville.

La Ville de Chapais est en communication avec le ministère des Forêts, de la Faune et des Parcs (MFFP), qui dit prendre la situation au sérieux. Des agents de la faune travaillent actuellement à mettre en place des mesures appropriées pour capturer les animaux importuns. Si vous avez de nouvelles informations à divulguer, veuillez communiquer avec le ministère des Forêts, de la Faune et des Parcs au 418 748-7744.

La Ville de Chapais vous tiendra informé des démarches. En attendant, nous vous demandons d'être vigilants lors de vos sorties nocturnes.

- 30 -

Source :
Mariève Bernier, directrice générale
418-745-2511 poste 30225